INDEMNIZAN A MÁS DE 400 MUJERES VIOLADAS

Argel, (EFE).- Más de 400 mujeres y niñas violadas por terroristas islámicos durante la década de los noventa han sido indemnizadas por las autoridades en el marco de la Carta por la paz y la reconciliación nacional, según el periódico Echourouk.

Estas mujeres figuran entre las 700 víctimas de la violencia machista en 23 provincias del país y que han presentado sus informes a las autoridades competentes para ser tenido en cuenta.

Las mismas fuentes señalan que sólo 423 víctimas de las 700 han obtenido la indemnización, mientras que las restantes se han abstenido de proseguir sus procesos por razones familiares.

Para poder probar que efectivamente fueron violadas por grupos terroristas islámicos, las mujeres han debido presentar certificados médicos e informes de sicólogos que atestiguasen que han sufrido choques emocionales.